

[SIN CATEGORIA](#) [XEN](#) [XJA](#) [XSI](#)

Ecopetrol es reconocida mundialmente por su liderazgo en sostenibilidad

 Por Enrique Gánem Corvera  31 enero 2024



La multinacional colombiana [Ecopetrol](#) ha sido reconocida como la

tercera empresa del sector de producción de hidrocarburos con mejores prácticas en sostenibilidad a nivel mundial, según el índice Dow Jones. Este índice evalúa más de 600 indicadores de desempeño en sostenibilidad de las compañías más grandes del mundo y, en el caso de **Ecopetrol**, obtuvo una calificación destacada en lo social, ambiental, de gobernanza y económicas.

En el informe del Dow Jones correspondiente al 2023, se evaluaron un total de 13.500 empresas, de las cuales solo el 10% lograron entrar en la lista de las mejores y más sostenibles. **Ecopetrol** destacó por su compromiso en áreas como los derechos humanos, el desarrollo de capital humano, buenas prácticas laborales, eficiencia energética y gestión del agua.

En cuanto a la dimensión social, **Ecopetrol** ocupó el primer lugar en la industria petrolera, superando a empresas como Total Energy y la Empresa de Petróleos de España. En cuanto a la dimensión ambiental, también obtuvo una calificación destacada, mejorando su puntuación del año anterior y superando el promedio de la industria. En cuanto a la dimensión de gobernanza y económica, **Ecopetrol** se destacó con una calificación por encima del promedio del sector de producción de hidrocarburos.

El reconocimiento de Dow Jones al desempeño de **Ecopetrol** en materia de sostenibilidad es un logro significativo para la compañía y muestra su compromiso con la transición energética y su responsabilidad hacia la sociedad y el medio ambiente. El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán, expresó su satisfacción por este reconocimiento y afirmó que la compañía continuará trabajando sin descanso para mantener su liderazgo en sostenibilidad.

Con este reconocimiento, **Ecopetrol** se consolida como una empresa referente en el sector petrolero y demuestra que es posible combinar la producción de hidrocarburos con prácticas sostenibles que cuiden el entorno y promuevan el bienestar social.

Preguntas frecuentes sobre la sostenibilidad de **Ecopetrol**:

1. ¿Qué reconocimiento ha obtenido **Ecopetrol** en el sector de producción de hidrocarburos a nivel mundial?

Ecopetrol ha sido reconocida como la tercera empresa del sector de producción de hidrocarburos con mejores prácticas en sostenibilidad a nivel mundial, según el índice Dow Jones.

2. ¿Cómo se evalúa la sostenibilidad de las empresas en el índice Dow Jones?

El índice Dow Jones evalúa más de 600 indicadores de desempeño en sostenibilidad de las compañías más grandes del mundo.

3. ¿Cuáles fueron las áreas en las que **Ecopetrol** destacó en términos de sostenibilidad?

Ecopetrol destacó por su compromiso en áreas como los derechos humanos, el desarrollo de capital humano, buenas prácticas laborales, eficiencia energética y gestión del agua.

4. ¿Cuántas empresas fueron evaluadas en el informe del Dow Jones y cuántas lograron entrar en la lista de las mejores y más sostenibles?

En el informe del Dow Jones correspondiente al 2023, se evaluaron un total de 13.500 empresas, de las cuales solo el 10% lograron entrar en la lista de las mejores y más sostenibles.

5. ¿Cómo se posicionó Ecopetrol en la dimensión social y ambiental?

En la dimensión social, Ecopetrol ocupó el primer lugar en la industria petrolera, superando a empresas como Total Energy y la Empresa de Petróleos de España. En la dimensión ambiental, también obtuvo una calificación destacada, mejorando su puntuación del año anterior y superando el promedio de la industria.

6. ¿Qué significa el reconocimiento de Dow Jones para Ecopetrol?

El reconocimiento de Dow Jones al desempeño de Ecopetrol en materia de sostenibilidad es un logro significativo para la compañía y muestra su compromiso con la transición energética y su responsabilidad hacia la sociedad y el medio ambiente.

7. ¿Cuál es la declaración del presidente de Ecopetrol respecto a este reconocimiento?

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, expresó su satisfacción por este reconocimiento y afirmó que la compañía continuará trabajando sin descanso para mantener su liderazgo en sostenibilidad.

8. ¿Qué demuestra este reconocimiento de Ecopetrol?

Con este reconocimiento, Ecopetrol se consolida como una empresa referente en el sector petrolero y demuestra que es posible combinar la producción de hidrocarburos con prácticas sostenibles que cuiden el entorno y promuevan el bienestar social.

[Enlace relacionado a Ecopetrol] (<https://www.ecopetrol.com.co/>)

(Página principal de Ecopetrol)



[Contactenos](#) [Política de privacidad](#)

Buscar

BUSCAR

© 2024 **Zelosos por Buenas Renovables** [Política de privacidad](#) [Funciona con WordPress](#)

Ir arriba

